

Fecha: 07-10-2024

Medio: La Prensa de Curicó

Supl.: La Prensa de Curicó

Tipo: Noticia general

Título: Masivas actividades contempla nuevo aniversario de San Clemente

Pág.: 6

Cm2: 476,6

Tiraje:

4.200

Lectoría:

12.600

Favorabilidad:

 No Definida

# Masivas actividades contempla nuevo aniversario de San Clemente

**Cuenta regresiva.** Para el viernes está fijado un desfile cívico militar, en la Plaza de Armas. La comuna más extensa de la región, celebrará 160 años de vida.

**SAN CLEMENTE.** Con el remate de sitios para los comerciantes que trabajarán en torno al show de tres días en la explanada municipal, partió la cuenta regresiva de la conmemoración por el aniversario 160, que a partir de este viernes 11 de octubre se iniciará con el desfile cívico militar en la Plaza de Armas.

La comuna más extensa de la región, recibirá desde las 10:30 horas a la banda instrumental del Regimiento

Talca, para acompañar a las delegaciones de los sectores rurales y urbanos, que marcharán frente a las autoridades regionales y locales además de los entusiastas residentes.

Durante la tarde se contempla la inauguración de fondas, ramadas, cocinerías, chicherías, cervcerías y juegos mecánicos, entre otros cotizados rubros que funcionarán hasta el domingo 13, en el recinto de diez hectáreas, donde se

espera lleguen más de 15 mil personas, de diferentes puntos del Maule y otras ciudades del país.

Se trata de la organización del denominado "18 Chico", una multitudinaria festividad que busca relevar las tradiciones y costumbres de antaño, como forma de homenajear la fundación de la ciudad, caracterizada por la ruralidad y poseer paisajes turísticos, de renombre nacional e internacional, en torno a Vilches



Más de 15 mil personas se espera lleguen, hasta la explanada municipal de San Clemente. Habrá show, ramadas y artesanía.



Con el remate de sitios para los comerciantes, que trabajarán en torno al show de tres días en la explanada municipal, partió la cuenta regresiva, de cara a la celebración de un nuevo aniversario.

y la Ruta Pehuenche, que conecta con Argentina a través de la Laguna del Maule.

## VARIADA PARRILLA

Otra masiva actividad que el Municipio de San Clemente preparó para este año, es el show musical que tendrá sobre el escenario al aplaudido grupo Inti-Illimani, las bailables canciones de Noche de Brujas, Potros del Sur, 4 Vientos, Esencia Folclórica, Bafore y un bloque con presenta-

ciones para los más pequeños, entre otros diversos números.

Al respecto, la alcaldesa (s) de San Clemente, Laura Sánchez, extendió una invitación a los vecinos y comunidades, para que "vengan desde el viernes y hasta el domingo a disfrutar de las atracciones, entre las que además se cuentan espacios de apoyo a los emprendedores, quienes gracias a la gran cantidad de visitantes que tendremos, podrán aumentar sus in-

gresos. El llamado como siempre es que acudan a la explanada municipal en familia, a celebrar en espíritu fraterno y con responsabilidad", enfatizó.

Durante las tres jornadas se reforzará la vigilancia con un plan de contingencia, que considera medidas preventivas de control vehicular, tanto en los accesos, alrededores y en las zonas interiores. Se intensificará con personal de Carabineros, equipos de Seguridad Ciudadana y guardias privados.